

ÉDITION

« Le Sang des Saint-Omer », le dernier ouvrage de Thomas Delvaux

Thomas Delvaux, 29 ans, est un passionné d'histoire. Il assouvit sa passion en écrivant des ouvrages historiques. Son dernier s'intitule « Le Sang des Saint-Omer, des croisades à la quenouille. » Il retrace l'histoire des châtelains de Saint-Omer et de ses branches cadettes du X^e au XVII^e siècle.

« Je suis passionné d'histoire depuis l'âge de 10 ans. C'est ma professeur d'histoire en sixième, Monique Ducrocq, au collège Saint-Bertin, qui m'a donné le virus, explique Thomas Delvaux. Je lui dédie cet ouvrage. » Et le virus, il l'a vraiment bien attrapé puisqu'il y a quelques années, il s'est engagé dans un DEA d'histoire à la faculté d'Arras. Donc l'histoire, il s'y connaît. Il l'a même abordé dans son travail puisqu'au début de sa carrière de gendarme, en 2003, à la cellule historique à la Garde républicaine de Paris. *« On s'occupait du musée, de la bibliothèque ; on répondait aux questions sur l'histoire de la Garde... Aujourd'hui, je suis au service d'informations et des relations publiques des armées ».*

Originaire de Saint-Omer, c'est



Thomas Delvaux présente son ouvrage le 15 décembre.

tout naturellement qu'il entame des recherches sur la famille Sainte-Aldegonde, *« une vieille famille audomaroise. Au cours de mes études, j'étais souvent à la bibliothèque de Saint-Omer et je me suis imprégné de l'histoire de la ville. Après l'obtention de mon diplôme, je me suis renseigné sur cette famille et de fil en aiguille, je me suis aperçu que les châtelains de Saint-Omer étaient apparentés.*

Ils ont été étudiés au XIX^e siècle mais il y avait plusieurs erreurs. J'ai voulu plancher dessus. »

Un ouvrage de près de 450 pages qui lui a pris cinq ans de travail entre la récolte d'informations, leur vérification, garder le véridique... *« Le plus compliqué est de recouper les informations. Mais c'est la base du travail de l'historien. »*

Ce livre retrace l'histoire des châtelains de Saint-Omer avec une première partie généalogique et une seconde biographie avec les divers événements qu'ils ont vécus. *« J'aborde les croisades, la guerre de 100 ans... C'est un ouvrage qui est destiné à tous. Le but était d'expliquer, d'exposer l'histoire des châtelains à diverses époques. »*

L'ouvrage est en souscription. *« Le public peut se rendre notamment sur le site www.morinie.com, pour le réserver ou à la bibliothèque de Saint-Omer où des bordereaux sont à remplir. »* Pour les personnes qui n'auront pas cette occasion, Thomas Delvaux fera une présentation officielle de son livre, le 15 décembre, à la bibliothèque d'agglomération. ■

VIRGINIE AUGERAUD

► L'ouvrage « Le Sang des Saint-Omer, des croisades à la quenouille », 450 pages, 70 € en souscription, 95 € après en librairie.